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ASUNTO: ACTA DE LA COMISION INFORMATIVA MUNICIPAL 
DE ECONOMIA Y ESPECIAL DE CUENTAS  

 
07-05-2019 

 
En Mislata, siendo las 13:35 horas del día 07-05-2019, se reúne en las 

dependencias de este Ayuntamiento la Comisión Municipal Informativa y de Control 
de Hacienda y Especial de Cuentas, para tratar de los siguientes asuntos que se 
relacionan y que componen el Orden del día: 

 
1.- Aprobación del acta de la Comisión de fecha 26-03-2019. 
 
2.- Dar cuenta de las facturas pagadas del mes de marzo de 2019. 
 
3.- Ruegos y preguntas. 

 
Asisten a la reunión los siguientes Sres./as. Concejales/as: 
 

Dª. María Luisa Martínez Mora. 
D. José Luis García García. 
Dª. Carmen Lapeña Bueno. 
Dª. Ana María Julián Ruiz. 
D. Joaquín Moreno Porcal. 
Dª. María Carmen Tarín Darrocha. 
Dª. Dolores Hortelano Ramón. 
D. Alejandro Martínez Montoro. 
D. Antonio Sanchis Navarro. 
D. Javier Gil Marín. 
D. José María González Murgui. 
 

 Igualmente se halla presente el Sr. Interventor, D. Gustavo A. Segura Huerta, 
y D. José Mª Ortega y Escusa, quien realiza las funciones de Secretario de la 
Comisión. 
 

La Presidenta da lectura al primer punto a tratar , esto es, la aprobación del 
acta de la Comisión de fecha 26-03-2019. 

 
Sometida a consideración de los Grupos, es aprobada por unanimidad.  
 
 
La Presidenta da lectura al segundo punto a tratar , esto es, dar cuenta de 

las facturas pagadas del mes de marzo de 2019. 
 
El Sr. Gil y el Sr. Martínez dicen que pedirán al Secretario de la Comisión 

información de las facturas que les interesan. 
 
 
La Presidenta da lectura al último punto a tratar , esto es, ruegos y 

preguntas. 
 
La Presidenta, con carácter previo, hace entrega al Sr. Martínez de la 
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documentación que pidió respecto al abono de las costas procesales en el 
procedimiento abreviado 505/2013, seguido en el Juzgado de lo Contencioso-
Administrativo número 10. 

 
Toma la palabra el Sr. Gil, que señala que hay contratos menores de asesoría 

jurídica, y pregunta si siempre se adjudican los asuntos a la misma empresa o si 
los lo llevan diferentes asesorías según el caso. 

 
La Presidenta le responde que todos los casos los lleva la empresa que ganó 

el concurso, no se hace caso a caso, y que actualmente es Abastos Abogados, 
S.L.P. 

 
Toma la palabra el Sr. Martínez, quien dice que ruega a los Concejales que 

estén en el próximo mandato, que lleven a cabo las mociones de modificación de 
tasas que se aprobaron en este. 

 
La Presidenta le dice que se hará. 
 
 
No hay más ruegos y preguntas. 
 
 
No habiendo más asuntos que tratar y siendo las 13:38 horas, se levanta la 

sesión, de todo lo cual se extiende la presente Acta. 
 
             

         LA PRESIDENTA DE LA COMISION, 
 
EL SECRETARIO DE LA COMISIÓN, 


